

Josep Font i Huguet también deja su testamento político

Varios volúmenes escritos por él reflejan su sentimiento catalanista

LLEIDA
J.A.Extraviz

Josep Font i Huguet murió a la edad de 51 años de la terrible enfermedad conocida como leucemia. Durante la festividad de San Pere, el pasado 29 de junio, después de un año de penalidades causadas por la mortal enfermedad dejó de existir. Tras una operación de quimioterapia, su cuerpo sin defensa ninguna tuvo una infección que lo llevó a la muerte.

Nacionalista moderado, concejal de Bellpuig, fundador del Partit Lleidatà en 1983 tras dejar el hundido partido de Centristes de Catalunya, autodidacta, incansable lector y, desde principios de la década de los ochenta, escritor. Todas estas cosas y algunas más era Josep Font i Huguet, que es recordado por sus amigos como una "persona de gran actividad física y agilidad mental".

La familia Font es tradicionalmente industrial y la familia Huguet proviene de antiguos hacendados. En el seno de ambas familias nació en 1936 Josep. Siendo el mayor de cinco hermanos, después de terminar sus estudios de comercio en las "Escoles Pies de Tàrraga" se incorpora en la plantilla del negocio agropecuario de su padre. Aunque, pese a entrar en el mundo laboral, no deja nunca de instruirse y dedicarse a desarrollar sus conocimientos, que amplía constantemente.

En el mundo de la política se inicia en la nombrada formación del centro moderado y comienza desde abajo cuando debido a su disconformidad con las actuaciones del alcalde de su pueblo natal edita junto a su colaborador y hermano, Jaume, el periódico "La veu de Bellpuig" criticando las acciones del consistorio y proponiendo soluciones alternativas. Como consecuencia de esto decide presentarse a las elecciones municipales de 1982 y, tras conseguir buenos resultados, comienza su etapa de concejal de Bellpuig gobernando el Ayuntamiento junto a Convergència i Unió (CIU).

Su sentimiento patriótico y nacionalista le lleva a militar en Centristes de Catalunya hasta que



Jaume Font sostiene uno de los libros de su hermano fallecido.

este partido se disuelve y decide fundar uno propio en Balaguer bajo el nombre de Partit Lleidatà que él definía como "Força política lleidatana independent". La pretensión de Josep Font i Huguet era defender las Terres de Ponent y en un futuro se planteaba la posibilidad de que en las otras tres regiones catalanas se crearan partidos similares para crear una federación capaz de defender los intereses de todas las comarcas. Hasta el momento en el que le acometió la enfermedad el partido contaba con cien militantes movidos por la energía de Josep.

Pero este intelectual leridano tenía otras aficiones, entre las que destacaba el tiro al plato. Su hermano Jaume cuenta que eran muy buenos en esta modalidad olímpica y ambos habían ganado más de un centenar de copas en diferentes competiciones, "pero solo eran un hobby", señala.

Su hermano quiere que la gente recuerde su obra

J.E / LLEIDA

Jaume Font i Huguet es el hermano pequeño de Josep. Desde siempre ha estado colaborando con él desde la sombra. Su trabajo siempre ha sido el de organizar los pequeños detalles, las cosas que no resaltan, pero sin las cuales los proyectos ideados no saldrían a la luz. Ahora quiere editar varios libros de su hermano que no han sido publicados con el único fin de que se recuerde la obra realizada por Josep.

"Quiero que las personas lleguen a conocer la labor que realizó y para ello nada mejor que editando sus pensamientos",

dice Jaume. El hermano pequeño continúa comentando que "Josep tenía una visión fuera de lo normal gracias a su gran inteligencia innata y a que estaba constantemente bien documentado". Respecto a esto último, Jaume explica que él se ha pasado muchas horas recorriendo las bibliotecas de Barcelona en busca de todos los libros que su hermano necesitaba para continuar con su labor de escritor y político.

A partir de estos momentos su labor será la de intentar que "no se olviden las aportaciones con las que Josep ha contribuido para que mejore Catalunya".

Editó cuatro libros sobre la Catalunya nacionalista

J.E / LLEIDA

Como escritor su obra comprende cuatro libros y un cuadernillo de diálogos. Josep Font i Huguet empezó a escribir relativamente tarde puesto que su primer libro lo terminó a los 52 años. "En agosto, cuando había menos trabajo en la empresa familiar, subía a la biblioteca y escribía un libro en cosa de un mes". En cosa de cuatro años escribió otros tantos libros. El primero fue "Sentiment català" (1981) que consiste en un autorretrato del autor en el que explica su manera nacionalista de pensar. En 1982 termina "La Catalunya de Tots" en el que recopila todos los artículos que había escrito en diferentes medios de comunicación leridanos. Un año más tarde escribe en castellano un tratado sobre economía que tituló "De la crisis al cambio". Su último libro data de 1984, y se trata de "Les arrels del Partit Lleidatà" en el que explica el proceso de creación de la nombrada formación política.

Jaume Font i Huguet, hermano pequeño de Josep y constante colaborador en todas sus acciones y obras, explica de él que "era todo un poeta. Cuando se lanzaba escribía todo lo que quería", para trabajar tan sólo necesitaba un ambiente de tranquilidad y olor a libros viejos, cosa que encontraba fácilmente en el altillo de la casa que posee la familia en el centro de Bellpuig, lugar donde tiene almacenados más de 6.000 libros entre los que el más antiguo data de 1854.

A los 50 años comenzó a estudiar derecho, pero tuvo que abandonarlo cuando le sobrevino la enfermedad, al igual que se vio imposibilitado de seguir trabajando con su partido en las elecciones municipales de 1987. Esto y su prolífica actividad como escritor se acabó de golpe cuando le sobrevino la muerte.



La teva
ràdio diferent

Diumenge
de 9 a 1 matí
ALBERT

ESTUDI GENERAL DE LLEIDA UNIVERSITAT DE BARCELONA

UNIVERSITAT DE BARCELONA
CONCURRENCIA D'OFERTES

OBJECTE: Equipament de tres plantes de laboratori per la Facultat de Medicina de Lleida, Estudi General de Lleida.

INFORMACIÓ I CONSULTES: Divisió Viena, Estudi General de Lleida, Telèfon 973/ 26 43 58 ó 26 43 76, Extensió 201.

PRESENTACIÓ D'OFERTES: 20 dies naturals des de la data, en la Secció Econòmica de l'Estudi General de Lleida, C/. Bisbe Messeguer, s/n, cruïlla C/. Maragall. LLEIDA.

Barcelona, 8 de juliol de 1988

UNIVERSIDAD DE BARCELONA
CONCURRENCIA DE OFERTAS

OBJECTO: Equipamiento de mobiliario vario para la Facultad de Medicina de Lleida, Estudio General de Lleida.

INFORMACION Y CONSULTAS: División VI, Estudio General de Lleida, Teléfono 973/ 26 43 58 ó 26 43 76, Extensión 201.

PRESENTACION DE OFERTAS: 20 días naturales desde esta fecha, en la Sección Económica del Estudio General de Lleida, C/. Bisbe Messeguer, s/n, esquina C/. Maragall. LLEIDA.

Barcelona, 8 de juliol de 1988